JACKET TRENDS FOR S/S 2016

D: Die F/S 2016 Kollektion von AT.P.CO gibt es in drei eleganten, pulsierenden Farbvariationen, die einen neuen Casual-Glamour-Stil in verschiedenen Armeegrün-Schattierungen zeigen. Dank der Kombination mit elegantem Burgunderrot, Navyblau und einem coolen Zitrus-Goldgelb ist es gelungen, Armeegrün einen völlig neuen, urbanen Anstrich zu verpassen. Thema ist die Interpretation von städtischem Chic und City-Lifestyle, der eine gewisse traditionelle italienische Eleganz und Liebe zum Detail verströmt. Die ausgewählten Modelle haben bequeme und funktionelle Schnitte und werden aus natürlichen sowie aus synthetischen Stoffen hergestellt.
Die neue Saison bei Bomboogie präsentiert einen Mix aus verschiedenen Materialien, wie Stoff und Leder oder gewebtes Nylon und Softshell-Strick. Sie werden in speziellen Waschungen angeboten, die gerade bei Kombi-Materialien für ein unheimlich weiches Hautgefühl sorgen, während auch der Comfort Fit ein großes Thema ist. Als Inspirationsquelle dienen die 1970er sowie Pop-Art-Kunst; bei den Farben dominieren Blautöne in Kombination mit schreiendem Grün und Türkis.
Camel Active nennt seine F/S 2016 Kollektion ‚Unknown Path’ und orientiert sich an den Ozeanen und dem Lebensgefühl, das mit dem Element Wasser verbunden ist. Nicht überraschend ist daher die Ausrichtung der Linie hin zum nautischen Look. Ton-in-Ton  Varianten und subtile Bleicheffekte sorgen für einen klaren Understatement-Stil, während großflächigen oder Teil-Prints starke Kontraste entstehen lassen. 
Die neue Stimmung der Colmar-Kollektion gibt die futuristische Welt des digitalen Zeitalters wieder, Der Film ‚Tron Legacy’ und futuristische Motorrad-Rennfahrerjacken sind Hauptinspirationen. Zu den neuen Treatments zählen dunkle Beschichtungen für Jacken, die Licht absorbieren und es im Dunklen wieder abgeben sowie Stretch und 3D-Mesh. Die Modelle sind zum Teil eng geschnitten oder haben eine komplett trapezförmige Silhouette, einfarbig oder in leuchtenden Farben.
C.P. Company propagiert einen interessanten Trend: Den Sommer-Markt so zu sehen, wie er wirklich ist. Die Idee dahinter ist es,, dass der Kunde in den Sommermonaten nicht mehr braucht, als ein T-Shirt und ein Paar Hosen. Das Label befasst sich damit, wie ein Hemd als Jacke zu tragen ist und wo die Grenze zwischen Oberbekleidung und einem Sweatshirt liegt. Zu den Trendfarben zählen neutrale Töne, Grau, Schwarzweiß mit Highlights in strahlenden Farben.
Die größte Herausforderung für Handstich liegt darin, ihre markenspezifischen besonderen Designelemente in neue Formen und Silhoutten zu wandeln um noch legere Looks und Fits zu kreieren. Zu den Highlights bei den Herren gehört eine neue, sehr bequeme Kombi aus Jacke und Hemd, unglaublich leichte Herrenmodelle mit funktionellen Details. Bei den Damen dominiert eine neue Silhouette. Stichwort Freizeit, Komfort, Skinny, aber doch etwas weiter als sonst und mit gerundetem Saum. Veredelt durch Materialmischungen wie dem raffinierten, zweifarbigen Memory-Jacquard.
Field Jackets in einem neuen und modernen Kolonialstil sowie supermännliche Biker-Jacken zählen für F/S 2016 zu den Trends bei Heinz Bauer Manufact. Das Das Material schlechthin ist dabei doppelt gewaschenes Pferdeleder als spezielles Treatment für einen noch authentischeren Vintage-Look. Die größte Neuheit ist sehr weiches Kalbsleder mit Vintage-Finish, das für eine Limited Edition aus rund 120 Jacken zum Einsatz kommt. Auch die Slimfit-Styles sind ein Muss, sie vereinen deutsche Handwerkskunst in einem sehr maskulinen Look mit viel Ausstrahlung. Zu den Trendfarben zählen Nautic Blue und ein sehr strahlendes Bordeauxrot.
Pastellfarben in Kombination mit Roh- und Naturmaterialien und bequeme Silhouetten stehen im Mittelpunkt bei Mabrun. Oversized-Mäntel in hellen, natürlichen Farben sowie leichte Parkas mit abnehmbaren Teilen und wichtigen Metallaccessoires sind Key diese Saison. Die Marke arbeitet gerade an einer Linie aus Denimjacken und -Mänteln sowie an Regenmänteln aus glänzenden, beschichteten Materialien.
Der Haupttrend Übergangsmode steht bei Nobis für F/S 20126 im Fokus. Die Flyweight-Kollektion bietet die ideale Balance aus Wärme und Gewicht, deren tolle Wärmeregulierung auch an einem kühlen Frühlingsmorgen überzeugt. Die Featherweight-Kollektion konzentriert sich auf individuelle High Performance und besteht aus atmungsaktiven, winddichten und wasserabweisenden Nylon-Modellen, die sich perfekt für den Übergang zum Sommer eignen. Die beliebtesten Styles sind auch hier Klassiker: ‚The Justice’ ist ein mit Polyurethan beschichteter Trenchcoat und ‚The Fisherman’ kommt in einer Reihe von bestechend schönen Farben. Neu ist ein heller Naturton, der gut kombinierbar, aber auch einzeln tragbar ist und erfrischend im Frühling/Sommer wirkt.
Inspirationen für die neue Kollektion von Parajumpers kommen aus verschiedenen Quellen: der faszinierenden Welt der Airforce, den japanischen Metallic- und Techno-Trends, einer innovativen und futuristischen Vision der modernen Frau bis zu den technischen Aspekten des Sports. Partnerschaften mit externen Designern gipfeln in drei Capsule Collections. Die ‚Kegen Series‘ zeigt die Zusammenarbeit mit dem japanischen Designer Yoshinoro Ono. Hier wurde aus einer Mischung von Sportswear und technischen Elementen, wie dem wasserabweisenden Oberstoff mit Knittereffekt oder einem abnehmbaren Mesh-Innenfutter, eine Neuinterpretation entwickelt. Die ‚Airship Series‘ entstand in Kooperation mit dem italienischen Designer Gionata Malagodi und besteht aus drei Wendejacken für Herren, die an die Mode der Airforce-Piloten erinnern. Die ‚Super Lightweight Evolution Series‘ ist eine neue Linie aus 90/10-Daunenjacken für Damen und Herren, die ebenfalls gemeinsam mit Yoshinoro Ono entwickelt wurden. Diese zweifarbigen Modelle sind eine Neuauflage der traditionellen und hocherfolgreichen Super Lightweight Series und beeindrucken durch ein technischeres und eleganteres Profil.
Die saisonalen Design-Themen bei Victorinox orientieren sich stark am Beruf des Rangers: sie verkörpern Abenteuerlust und Anpassungsfähigkeit. Zudem fokussiert Victorinox seine Zusammenarbeit mit dem Techno-Stoffunternehmen 37.5, dessen Material für einen Teil der Kollektion verwendet wird. Diese Stoffe sorgen dafür, dass die Luftfeuchtigkeit, die den Körper umgibt, gleichmäßig aufrechterhalten wird. Dadurch bleibt die Körpertemperatur immer in einem Idealbereich. Um nahtlos an die vergangene Saison anschließen zu können, liegt der Farbschwerpunkt wieder auf einer Dusty-Farbpalette mit gezielten Farbakzenten. Darüber hinaus konzentriert man sich auf zwei Trend-Prints – einem Vintage-Print einer Schweizer Topographiekarte und einer eigens entworfenen Dot Matrix Camouflage. 

E: The S/S 2016 AT.P.CO collection is shown in three elegant but still energetic colour palettes describing a new casual-glam look characterized by shades of military green. These greens have been rediscovered in a brand new urban look thanks to combinations with burgundy, navy blue and cool yellow. The theme is an urban-chic interpretation reminiscent of a city-lifestyle that doesn’t forget traditional Italian elegance and care for details. The selected pieces feature comfortable and functional cuts, made with both natural and synthetic fabrics. 
The new season at Bomboogie sees new combinations of materials, such as fabric and leather, woven nylon and soft shell knits. These come with special washes in order to get the softest feeling for combined fabrics, while comfort fit is also essential. Inspiration is taken from the 1970s as well as Pop Art, while key colours are blues mixed with acid green and turquoise. 
Camel Active calls its S/S 2016 collection ‘Unknown Path’ and is inspired by the oceans and the lifestyle that comes with the elements of water. Unsurprisingly, the collection therefore has a nautical touch. Tonal colours and subtle bleaching agents produce a clean, understated look, while all-over or partial prints are applied to provide stark contrasts.
The new mood of the Colmar collection is a futuristic digital world, with the ‘Tron Legacy’ movie as inspiration and motor racing futuristic jackets. New treatments include glow in the dark coatings for jackets that absorb light and reflect it in the dark, as well as stretch and 3D mesh. Styles fit to the body or come in totally trapezoidal futuristic shapes in bright colours as well as monochrome.  
The most interesting trend for S/S 2016 at C.P. Company is that of confronting the summer market for what it really is, trying to work around the idea that all customers really need is a T-shirt and a pair of trousers. The brand is looking at how a shirt can be worn as a jacket and where the boundary lies between outerwear and a sweatshirt. Key colours are neutrals, grey, black and white, with brilliant colour highlights.
For Handstich, the biggest challenge is to transfer its unique design elements into new silhouettes and shapes, targeting a more relaxed feeling and fit. For men the highlights are new comfortable combinations of jacket-shirts. These are lightweight sartorial workmanship with functional detailing. For women the theme is leisure: comfortable, with a loose skinny fit to make a new silhouette, enhanced with material mixes. These include fancy two-tone memory jacquard. 
Field jackets in a fresh and modern colonial style as well as super masculine biker style jackets belong to the trends for Heinz Bauer Manufakt S/S 2016. 
The standout treatment for the season is double washed horse leather as a special treatment for an even more authentic vintage look, while the newest fabric is baby calf with a vintage finish, which will be used for a limited edition of around 120 jackets. Slim fit styles are also hot, combining German craftsmanship with a very masculine style and allure. Highlighted new colours are nautical blue and a very rich bordeaux red.
Pastel colours combined with raw and natural materials and comfortable silhouettes stand out for Mabrun. These include trench coats and oversized coats in light, natural fabrics as well as light parkas with detachable parts and with important metal accessories. The brand is also developing a denim jackets and coats program together with raincoat styles made in shiny coated fabrics. 
At Nobis the most exciting trend for S/S 2016 is a focus on seasonal transitions. The flyweight collection offers the ideal weight to warmth ratio regulating climate control for chilly spring mornings. The featherweight collection is prized on customised high performance with breathable, windproof and water resistant nylon shells, offering the perfect balance moving in to the summer months. The most sought after styles are classics: The Justice is a polyurethane coated trench, and The Fisherman is offered in an array of enticing colours. S/S 2016 introduces a bright natural tan, a classic neutral that compliments, stands apart and is refreshing for spring/summer.
For Parajumpers, the inspiration behind this season’s collection comes from various sources: from the fascinating airforce world, to the Japanese metallic and technological trends, to an innovative and futuristic vision of the modern woman, up to the technical world of sport. Collaborations with outside designers continue with three capsule collections. ‘Kegen Series’ is the collaboration with Japanese designer Yoshinoro Ono. The reinterpretation given to Parajumpers combines the sportswear world with technological elements, such as the water repellent external fabric with a crinkle effect, or a detachable mesh lining. The ‘Airship Series’ is created with the Italian designer Gionata Malagodi and consists of three reversible jackets for men inspired by the air force world. The ‘Super Lightweight Evolution Series’ is a new line of 90/10 down filled jackets for men and women, designed in collaboration with Yoshinoro Ono. These two-coloured garments are a new take on the traditional and extremely successful Super Lightweight Series, with a more technical and sophisticated profile. 
This season’s design inspiration for Victorinox derives from the concept of the Ranger: an absolute embodiment of adventure and adaptability. Victorinox will also be focusing on its partnership with technical fabric company 37.5 which it is using for part of the collection. These fabrics work to maintain the relative humidity surrounding the body, ensuring the wearer maintains an ideal core temperature. To create a seamless flow from the previous season the brand will again focus on a dusty colour pallet with strategic pops of colour. It will also focus on two key prints – a Vintage Swiss Topographic Map print and a custom dot matrix camouflage. 
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